

Der Herr ist mein Hirte; mir wird nichts mangeln.

Die Evangelische Stiftung Lichtenstern trauert um

Karl Krasser

Seit 1988 war Herr Krasser in der Evang. Stiftung Lichtenstern beschäftigt.

Als Diakon war er zunächst als Erziehungsleiter, später in der Begleitung von Senior*innen und im Kirchlichen Dienst für Menschen mit Unterstützungsbedarf in fürsorglicher und sehr einfühlsamer Weise da.

Auch über seinen Ruhestand hinaus war es ihm ein Herzensanliegen, Bewohner*innen zu fördern und seelsorgerlich zu begleiten.

Wir danken Herrn Krasser für seinen treuen Dienst.
Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Bewohner*innen, Mitarbeitende und
Vorstand der Evang. Stiftung Lichtenstern**



Evangelische Stiftung
Lichtenstern